



21.12.2017 – 15:44 Uhr

ikr: Treffen unter Freunden

Vaduz (ots/ikr) -

Regierungsrätin Aurelia Frick traf am Donnerstag, 21. Dezember ihren neuen schweizerischen Amtskollegen, Bundesrat Ignazio Cassis, in Bern. Die beiden Aussenminister tauschten sich über aktuelle Themen in den bilateralen Beziehungen zwischen Liechtenstein und der Schweiz aus. Sie betonten dabei die freundschaftliche Verbundenheit der beiden Staaten und würdigten die enge und vertrauensvolle Zusammenarbeit. Die Minister diskutierten auch das Verhältnis beider Staaten zur EU und die Auswirkungen eines Brexit. Sie sicherten sich in diesem Zusammenhang einen regelmässigen Informationsaustausch zu.

Wenige Nachbarstaaten haben ein so enges Verhältnis wie die Liechtenstein und die Schweiz. Das widerspiegelt sich auch in der internationalen Zusammenarbeit. Liechtenstein und die Schweiz gehören zu den konstruktiven Kräften, die sich für Lösungen einsetzen. Gemeinsam lassen sich Ziele besser erreichen. So wurde genau heute vor einem Jahr in der UNO-Generalversammlung die Resolution zur Schaffung des Untersuchungsmechanismus für Syrien mit Sitz in Genf angenommen.

Kontakt:

Ministerium für Äusseres, Justiz und Kultur
Esther Schindler, Amt für Auswärtige Angelegenheiten
T +423 236 60 57

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100810698> abgerufen werden.